



Camagüey, 12 sep.- Los dos carriles del lado derecho de la Carretera Central vía Oriente en la ciudad cabecera se prevé culminarlos antes del 15 de septiembre.

Amílcar Pérez Amador, director de operaciones de la Empresa de Construcción y Montaje Número Uno en Camagüey explicó que luego de esa fecha se continuarán las labores en el lateral izquierdo para terminar esas acciones antes del 20 de octubre en una obra que tiene un atraso de más de 70 días.

En esa área que comprende el tramo desde la Rafelita y 300 metros hacia adelante dentro de los límites de la ciudad por el este y por el oeste, se encuentran trabajando dos brigadas en el movimiento de tierra y en las acometidas civiles.

Pérez Amador agregó que el proyecto que inició en marzo del presente año ya cuenta con la solución de drenaje de las aguas pluviales gracias a la colocación de las tuberías correspondientes, y tendrá una parada, accesos a la placita y la iluminación adecuada.

El directivo aseguró que cuentan con los recursos materiales y financieros necesarios para concluir la obra, el acompañamiento constante de las máximas autoridades políticas y gubernamentales de la provincia quienes chequean diariamente los avances constructivos.

(Gladys Dailyn Morera Cordero/Radio Cadena Agramonte) (Foto: Archivo)